

16 Oyem-Bitam

Oyem/ Vie des entreprises/SEEG

Dix-sept employés honorés des médailles du travail et SEEG

ANS

Oyem/Gabon

DIX-SEPT employés de la Direction région nord (Woleu-Ntem, Ogooué-Ivindo) de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) étaient à l'honneur, récemment, dans la salle des fêtes de l'hôtel Minkebe. C'était à l'occasion d'une double cérémonie de décorations rehaussée par la présence du gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jean Gustave Meviane M'Obiang, du maire de la commune d'Oyem, Vincent Essono Mengue, et du directeur général de la SEEG, Jean Paul Camus.

Dans un premier temps, en reconnaissance de leur 30 ans de service, 7 agents ont été décorés de la médaille d'or du Travail par la première autorité provinciale. Avant que dix de leurs collègues ne reçoivent, dans un second temps des médailles SEEG : 3 d'argent, une d'or et 6 de platine pour leurs bons et loyaux services pendant 15, 25 et 35 ans d'activité ininterrompue.

Aux yeux du représentant du personnel, François Ekiki, cette cérémonie, moment privilégié dans la vie professionnelle des récipiendaires, traduisait la marque de confiance de la direction générale à leur égard. Tout en les exhortant « à continuer à montrer le bon exemple aux agents nouvellement embauchés », il s'est appesanti sur un certain nombre de difficultés entravant, au quotidien, l'exercice normal de leurs missions dans le Septentrion. Notamment l'exiguïté des locaux de



Le directeur général de la SEEG, Jean-Paul Camus...



... et le délégué du personnel de la SEEG, François Ekiki, lors de leurs interventions respectives.



l'agence SEEG de Mitzic, la vétusté du parc automobile, la non-alimentation en eau de certains quartiers d'Oyem, Bitam, Makokou, la perte de puissance des centrales électriques, etc.

Conscient de ces désagréments, tout en félicitant les récipiendaires, M. Camus a indiqué que l'année en cours, à l'image de la précédente, est marquée par la volonté de mettre en place un système de management de qualité, afin de renforcer les cinq valeurs (mettre le client au centre de leurs préoccupations, respecter les dispositions du règlement de service, améliorer la communication interne, mobiliser et fédérer les collaborateurs dans l'atteinte des objectifs, etc.) du projet d'entreprise baptisé "Je m'engage". Ce qui, selon lui, s'est matérialisé, en 2014, par l'attribution de la certification ISO 9001 au processus de gestion achats et stock. Et, une année plus tard, par la certification ISO 17025 au laboratoire central eau de Libreville.

Autant de normes de qualité couplées, à l'entendre, au renforcement du dialogue social, l'augmentation des salaires et au réajustement de divers avantages.

Le gouverneur du Woleu-Ntem, Jean Gustave Meviane M'Obiang, décorant un employé.

Oyem/ Initiative privée

Ouverture d'un cabinet conseils en gestion des entreprises

Gérard MINKO

Oyem/Gabon

C'est l'œuvre d'un compatriote désireux d'accompagner les PME locales dans l'élaboration et la confection de leurs différents documents comptables.

INITIATIVE louable et salutaire que celle prise, récemment, par Roland Ndong Nguema, qui vend d'ouvrir un cabinet comptable à Oyem. Le premier du genre qui, à l'entendre, répond au souci d'accompagner les Petites et moyennes entreprises, ainsi que les Petites et moyennes industries (PME-PMI) du Woleu-Ntem et de l'Ogooué-Ivindo, dans la confection

et l'élaboration de leurs différents documents comptables, tout en les conseillant sur le plan managérial, juridique et administratif.

Aux yeux de cet enseignant des techniques comptables et fiscales, il était d'autant plus urgent d'ériger une telle structure dans le Septentrion où la plupart des entités économiques exercent leurs activités en méconnaissance des dispositions de l'Acte uniforme de l'Organisation pour l'harmonisation du droit des affaires en Afrique (Ohada). Lequel, à l'entendre, régit leur existence dans notre pays. C'est dire l'importance de cette initiative à porter à l'actif de notre compatriote qui vient combler un grand vide sur le plan de l'entre-

preneuriat.

Et déjà, son cabinet, situé à proximité de l'agence locale de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), ne désemplit pas. De nombreux opérateurs économiques y affluent, pour solliciter l'expertise du propriétaire des lieux, et recueillir son avis dans divers domaines.

« Nous nous réjouissons de l'ouverture de ce cabinet conseils car, pour beaucoup d'entre nous, les normes comptables Ohada nous étaient complètement étrangères. Si bien que, sans le savoir, nous avons évolué dans l'illégalité », a déclaré un propriétaire d'une exploitation agricole, tout ravi de constater que les honoraires de Roland Ndong Nguema ne sont pas prohibitifs.



Roland Ndong Nguema, promoteur du cabinet comptable.